

梶ヶ浜清掃でゴミ0に

小学校の児童会と中学校の生徒会であらかじめ清掃活動について話し合いを持ち、“梶が浜ゴミ0”という目標をもって集合しました。

今年度は、はじめの会で「いじめ撲滅キャンペーン」の合言葉を発表し合いました。いじめ0の旗を持つ人、言葉を言う人と、準備万端でいきましたので、6年生としての役割を果たすことができました。そうじもがんばり、反省会まで決めていた通り、スムーズに行うことができました。頼もしい高学年として行動できたと思います。



ビーチフェスタで活躍！

「自分たちで掃除をした場所で、最高の演奏をする」と、気合も十分！

元複式のメンバーは不思議ですね。3回しか一緒に練習できなかったのに、ぴったり息をあわせることができました。7人でもできることはしておこうと、一生懸命声だし練習をしていたのですが、中学生の4人が加わると、一層元気が出て、昨年よりもめきめき腕が伸びました。

“がんばって練習した”ということが自信につながり、表情もきりっとひきしまっていました。本番では、緊張していたようですが、終わった後の満足の表情がよかったです。

「家の人にほめられました。」と、早速、うれしい報告がありました。応援をありがとうございました。

